

## **Ehemalige Kirche St.Georg**

1545 – ein Kirchenneubau wurde durch die Familie Wins gestiftet.

1633 – Einsturz der Westhälfte des Kirchenschiffes

1663 – Beginn Wiederaufbau der Kirche

1787 – Erweiterung der Kirche durch ein Querhaus

1922 – Kirche wegen Einsturzgefahr geschlossen und die Kirchengemeinde beschließt einen Neubau.

1926 – Ein Grundstückstausch wird vereinbart, der Neubau erfolgt an der Ecke Bergstraße/Lennéstraße und die alte Georgenkirche wird ebenerdig abgerissen.

1928 – Die neue Georgenkirche wird als Rundkirche im Stahlbetonbau im expressionistischen Stil erbaut, mit Backstein verkleidet und am 01.04. erfolgte die Kirchweihe der neuen Georgenkirche.